

Ceuta

El general de Brigada, Jesús Arenas, nombrado 2º jefe de la Comgeceu

● Ha participado en operaciones especiales y ostenta diferentes condecoraciones

El Faro CEUTA

El Boletín Oficial del Ministerio de Defensa ha publicado el nombramiento del segundo Jefe de la Comandancia General de Ceuta (Comgeceu), el general de Brigada Jesús Arenas García, quien tomará el mando de su nuevo cargo el próximo 8 de julio a las 10.00 horas en el Salón del Trono de la Comandancia General.

Nació el 18 de junio de 1961 en la localidad toledana de Buenaventura. Ingresó en la Academia General Militar en 1980 formando parte de la XL promoción. Fue promovido a teniente en 1985, sirviendo en diferentes unidades de Operaciones Especiales. De comandante se dedicó a la docencia en la Academia de Infantería, centrando sus esfuerzos en la formación de oficiales de In-

fantería de 4º y 5º cursos. De teniente coronel sirvió en la Guardia Real como jefe del Grupo de Honores de dicha unidad. De coronel estuvo al mando del Regimiento de Infantería 'Inmemorial del Rey número 1, en el Cuartel General del Ejército de Tierra, a las órdenes directas del JEME y posteriormente en el Mando de Personal del Ejército. Ascendió a general de brigada.

Ha sido nombrado segundo jefe de la Comandancia General de Ceuta el 23 de junio y realizado bastantes cursos militares, entre los que se destacan el de Mando de Unidades de Operaciones Especiales, Mando de Unidades Paracaidistas y Estado Mayor del Ejército de Tierra.

En 1995 participó en 1995 en la misión UNPROFOR (Bosnia-Herzegovina), como jefe de la unidad de Operaciones Especiales del contingente español. Está en posesión de diversas condecoraciones: la Cruz, Encomienda y Placa de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo, una Cruz del Mérito Militar con distintivo azul, tres con distintivo blanco y una Cruz del Mérito Naval con distintivo blanco.

Está casado, es padre de dos hijas y abuelo de dos nietos.



El general de Brigada Arenas tomará posesión de su cargo el día 8.

CEUTA

Los dos nuevos decanos de la UGR tomarán posesión de su cargo el día 4

E. F. CEUTA

La rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, visitará el próximo 4 de julio, el Campus Universitario con motivo de la celebración del acto de toma de posesión de los dos nuevos decanos de las dos Facultades de la Universidad de Granada en nuestra ciudad.

Los actos de toma de posesión comenzarán a las 11.30 horas en la sala de Grados del Campus donde se realizará la toma de posesión del decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, Antonio García. A las 12.30 horas, también en el mismo lugar corresponderá el turno al decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Jesús María Ramírez.

La rectora aprovechará para reunirse con los distintos colectivos de la UGR en Ceuta, profesores y personal de administración y servicios, que plantearán sus inquietudes a la misma.



CR-V

Modelo puede no corresponder con las imágenes visualizadas

Gama Honda CR-V. Emisiones CO2 (g/km): 118-179; consumo mixto (l/100km): 4,4-7,7

Auto Ceuta Cars S.A. Distribuidor oficial de HONDA en Ceuta
GRUPO AUBENSA · Ampliación Muelle de Poniente s/n 51001 Ceuta · Tel 956 522 017

PVP incluye: IPST, gastos de matriculación descuento promocional y PLAN PIVE (Plan PIVE sujeto al programa de incentivos del Gobierno)

